

OTROS TÍTULOS PUBLICADOS

EL IVA INTELIGIBLE (2.ª ED.)
Actualizado a 1 de septiembre
(Real Decreto Ley 20/2012)
Jordi Solé Estalella

LA DEDUCIBILIDAD DE GASTOS FINANCIEROS
EN EL IMPUESTO DE SOCIEDADES
César García Novoa

EL PRINCIPIO DE EQUIVALENCIA EN EL
SISTEMA TRIBUTARIO ESPAÑOL
César Martínez Sánchez

EL PROCEDIMIENTO SANCIONADOR
EN MATERIA TRIBUTARIA
Ley 58/2003, de 17 de diciembre y Real
Decreto 2063/2004, de 15 de octubre
José Antonio Cordero García

LA PROTECCIÓN PENAL TRANSNACIONAL
DE LOS MERCADOS FINANCIEROS
Carlos Gómez-Jara Díez

RELACIONES ENTRE «REGLAMENTO» Y «LEY»
EN MATERIA TRIBUTARIA
Eva Andrés Aucejo

TASAS Y PRECIOS EN LA HACIENDA LOCAL
La experiencia española
Francisco Javier Martín Fernández

ESTUDIOS SOBRE LA FINANCIACIÓN
DE LOS PUERTOS
Ana María Pita Grandal (dir.)

LA IMPRESCRIPTIBILIDAD DE LAS DEUDAS
TRIBUTARIAS Y LA SEGURIDAD JURÍDICA
Roberto Ignacio Fernández López

LA TRIBUTACIÓN DEL AUTOCONSUMO
EN EL IMPUESTO SOBRE EL VALOR AÑADIDO
Carlota Ruiz de Velasco Punín



Como es sabido, la amnistía fiscal se vio complementada con la obligación de informar a Hacienda sobre los bienes y derechos que se poseen en el extranjero. Esta obligación de información se materializa con la cumplimentación del modelo 720.

Las consecuencias previstas para quien incumpla esta obligación son extraordinariamente duras. Se enmarcan en la guerra contra el fraude fiscal, pero se concretan, particularmente, en un régimen sancionador muy severo y en la introducción de un supuesto nuevo de ganancia patrimonial no justificada en IRPF e IS aparentemente inmune a la prescripción. La sospecha de que tales medidas no se ajustan al ordenamiento jurídico encuentra respaldo en el Dictamen motivado emitido sobre este conjunto normativo por la Comisión Europea, antesala, muy probablemente, de un procedimiento de infracción que apunta a una dura condena al Reino de España por contravenir diversas libertades y principios comunitarios.

Esta obra desmenuza y detalla los diversos argumentos que cabe oponer a la aplicación de esas normas, ya sea en fase de comprobación, ya sea en el plano de las impugnaciones. Analiza, asimismo, las opciones con las que cuentan los afectados para poder defender sus intereses, incluso mediante la exigencia de responsabilidad patrimonial al Estado. En suma, se trata de la primera monografía de estas características y se convierte, así, en un instrumento práctico esencial para quienes se mueven en el foco de estas normas o tienen que aplicarlas como profesionales de la fiscalidad.

Palabras clave: obligación de información; ganancia patrimonial no justificada; imprescriptibilidad; proporcionalidad; libertades comunitarias.

Luis Manuel Alonso González

La impugnación del modelo 720
(tras el Dictamen de la Comisión Europea)

Luis Manuel Alonso González

La impugnación del modelo 720 (tras el Dictamen de la Comisión Europea)

OTROS TÍTULOS PUBLICADOS

ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA Y JURISDICCIÓN
PENAL EN EL DELITO FISCAL
Isabel Espejo Poyato

EL CONCEPTO DE TRIBUTO
César García Novoa

LA CULPABILIDAD COLECTIVA EN EL DERECHO
PENAL
Crítica y propuesta de una responsabilidad
estructural de la empresa
Javier Cigüela Sola

SOCIEDADES PROFESIONALES INTERPUESTAS.
PROBLEMÁTICA FISCAL Y PENAL
Segunda edición
Luis Manuel Alonso González

LA DISTRIBUCIÓN DEL PODER FINANCIERO
EN ESPAÑA
Libro homenaje al profesor Juan Ramallo
Massanet
Juan Arrieta Martínez de Pisón
Juan Zornoza Pérez (dirs.)

LA EMPRESA COMO SUJETO DE IMPUTACIÓN
DE RESPONSABILIDAD PENAL
Fundamentos y límites
Osvaldo Artaza Varela

LA EXTERNALIZACIÓN DE SERVICIOS
TRIBUTARIOS
Una aproximación desde el Derecho
comparado
José Andrés Rozas Valdés (ed.)

FINANCIACIÓN AUTONÓMICA Y REFORMA
DEL SENADO
César García Novoa

EL IRPF INTELIGIBLE
Jordi Solé Estalella

